

**LA CEDHJ PRESENTA PROYECTO DE DIFUSIÓN Y PROMOCIÓN DE  
DERECHOS HUMANOS A 12 UNIVERSIDADES DEL ESTADO**

El presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco, Carlos Manuel Barba García, se reunió con 12 representantes de diversas universidades del estado para presentarles el proyecto “La educación como sistema preventivo contra las violaciones de los derechos humanos”.

La intención de la CEDHJ es contribuir a la formación de conciencia en los jóvenes jaliscienses para que asuman la cultura de derechos humanos y se conviertan en portadores y agentes de cambio hacia una sociedad justa y democrática.

Este proyecto está enfocado a la difusión del quehacer de la CEDHJ; la elaboración de programas e impartición de la materia de derechos humanos como parte del plan de estudios; y la consolidación de un espacio permanente para la prestación del servicio social.

Entre las actividades previstas se encuentran la organización de cursos para docentes y alumnos con los siguientes temas: fundamentos de derechos humanos; los derechos humanos en la historia y en la actualidad; y derechos humanos y seguridad pública; conferencias, la clase operativa de derechos humanos, coloquios, encuentros interuniversitarios, ciclos de cine y la creación de un banco de expositores y de material informativo.

Los establecimientos educativos que se comprometieron a revisar el documento y dar una respuesta a la CEDHJ son la Universidad de Guadalajara, Universidad del Valle de Atemajac, Universidad Autónoma de Guadalajara, Universidad Pedagógica Nacional, Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey campus Guadalajara, Universidad de Veracruz, Universidad Tecnológica de Guadalajara, Instituto Vocacional Enrique Díaz de León, Centro de Estudios Lanspic, la Universidad de la Hermosa Provincia, Universidad Guadalajara Lamar y Universidad de Especialidades.